

Jahresrückblick aus Knickhagen



Knickhagen - ein Dorf mit Gemeinschaft und Zukunftsperspektiven

Ein neues Kapitel wurde in der Geschichte von Knickhagen aufgeschlagen, als der Verein „Ortskuratorium Knickhagen e.V.“ gegründet wurde. Das Zusammenkommen zahlreicher Knickhäger:innen zur Gründungsveranstaltung war beeindruckend. 35 Gründungsmitglieder - eine Zahl, die in Anbetracht der Größe unseres Dorfes eine bedeutende Gemeinschaftsleistung darstellt. Die Einzigartigkeit dieses Vereins liegt in seiner Bestimmung, das Dorfleben zu unterstützen und die Gemeinschaft zu stärken.

Die Gründung markiert jedoch erst den Anfang. Der Verein plant, sich für weitere Förderprojekte zu bewerben, die darauf abzielen, das Dorfleben attraktiver zu gestalten. Dies geschieht unter der wertvollen Begleitung einer Coachin, die den Verein auf seinem Weg unterstützt.

Aktuell befinden wir uns in der zweiten Phase der Fördermaßnahme „Alter Treffpunkt - Neuer Anstrich“ und blicken voller Vorfreude auf die Zukunft. Das Jahr 2023 war ein voller Erfolg, geprägt von der gemeinschaftlichen Gestaltung des Außengeländes, der feierlichen Einweihung des Sommerbegegnungsplatzes sowie einem Sommerfest.

Mit einer abschließenden Weihnachtsfeier und -markt klang das Jahr harmonisch aus, während Knickhagen motiviert und voller Tatendrang in das Jahr 2024 starten wird. Wir freuen uns auf neue Ideen, gemeinschaftliche Aktionen und Feiern im kommenden Jahr und lassen eine vielversprechende Zukunft für unser Dorf erwarten.



6. Mai 2023 - Einweihungsfeier des Sommerbegegnungsplatzes

In Eigenleistung haben engagierte Bürger:innen dazu beigetragen, den Außenbereich des DGH in Knickhagen nicht nur schöner und nutzbarer, sondern vor allem auch barrierefrei zu gestalten. Wenn das nicht mal ein Anlass zum Feiern war!

31. August 2023 - Sommerfest an der Feuerwache 2

Viele Einwohner:innen von Knickhagen haben sich ein Sommerfest gewünscht - dieser Wunsch sollte in Erfüllung gehen. Während die Erwachsenen am Bierschiffchen kalte Getränke genießen konnten, haben sich die Kinder auf der Hüpfburg vergnügt. Ein gelungenes Fest mit sommerlichen Temperaturen.

10. November 2023 - Vereinsgründung „Ortskuratorium Knickhagen e.V.“

Ein Verein für unser Dorf - das ist Primäre! Kein anderes Dorf hat ein Verein, der sich dem gemeinschaftlichen Dorfleben widmet. Besonders stolz sind wir darauf, dass bereits bei der Gründung 35 Einwohner:innen von Knickhagen anwesend waren. Wir freuen uns über jedes weitere Mitglied.

10. Dezember 2023 - Weihnachtsfeier mit anschließendem Weihnachtsmarkt

Es war bereits die zweite Weihnachtsfeier nach der Corona-Zeit, die wir mit allen Einwohner:innen und Freunden von Knickhagen im DGH feierten. Da es letztes Jahr kaum noch freie Plätze gab, haben wir das weihnachtliche Angebot in diesem Jahr um einen Weihnachtsmarkt auf dem Vorplatz des DGH erweitert.